

Fecha: 08-12-2024
Fuente: La Tercera Online
Título: **Gran gesto cultural, nuevo museo para Isla de Pascua**

Visitas: 697.475
VPE: 2.336.541

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.latercera.com/opinion/noticia/gran-gesto-cultural-nuevo-museo-para-isla-de-pascua/ZZDSK2QGSJCNPCRHIOM4EHTOYQ/>

SEÑOR DIRECTOR: Días atrás se dio a conocer el nombre del equipo ganador para el nuevo museo que se instalará en Hanga Roa, que será emblema de la cultura Rapa Nui que tanto reconocimiento y orgullo ha dado al país.

Celebrar una iniciativa como esta, para conectarnos y poner en valor esta cultura, es fundamental para entender la diversidad cultural que tenemos. Este gesto de valoración es una señal importante, que apunta al diálogo y a la integración cultural que debemos promover. Se abre un espacio para reconsiderar estos valores culturales que han estado al margen o que, simplemente, han sido postergados a lo largo de nuestra historia. La consideración de rescatar piezas provenientes de otros museos es una señal que también es importante porque contribuye a la preservación de lo existente en contexto con un lugar destinado para ello. La cultura contribuye a la integración y a la cohesión social.

Se deben encauzar más proyectos en esta dirección porque Chile tiene una diversidad cultural que puede envejecer mucho mejor la definición de cultura que tenemos. El proyecto ganador presenta una arquitectura imponente que nos hace recordar los antiguos navíos que esta cultura utilizaba para subsistir y conectarse con otras islas y culturas.

La imagen de seis navíos varados en el paisaje, recuerda una tecnología de antaño que sirvió al pueblo de Rapa Nui para comunicarse y que hoy se conecta con nosotros, en el continente, con el circuito cultural del resto del país. Esto servirá para entender mejor su contribución a la cultura compleja del Chile culto e informado que todos queremos. Felicitaciones al equipo ganador y a todos quienes han contribuido en llevarlo adelante. **Rodrigo Tisi** Director Magíster en Ciencias del Diseño, Escuela de Diseño Universidad Adolfo Ibáñez

Gran gesto cultural, nuevo museo para Isla de Pascua

domingo, 8 de diciembre de 2024, Fuentes: La Tercera Online



SEÑOR DIRECTOR: Días atrás se dio a conocer el nombre del equipo ganador para el nuevo museo que se instalará en Hanga Roa, que será emblema de la cultura Rapa Nui que tanto reconocimiento y orgullo ha dado al país. Chile es una nación diversa, para conectarnos y poner en valor esta cultura, es fundamental para entender la diversidad cultural que tenemos.

Este gesto de valoración es una señal importante, que apunta al diálogo y a la integración cultural que debemos promover. Se abre un espacio para reconsiderar estos valores culturales que han estado al margen o que, simplemente, han sido postergados a lo largo de nuestra historia. La consideración de rescatar piezas provenientes de otros museos es una señal que también es importante porque contribuye a la preservación de lo existente en contexto con un lugar destinado para ello. La cultura contribuye a la integración y a la cohesión social, los deben encauzar más proyectos en esta dirección porque Chile tiene una diversidad cultural que puede envejecer mucho mejor la definición de cultura que tenemos.

El proyecto ganador presenta una arquitectura imponente que nos hace recordar los antiguos navíos que esta cultura utilizó para sobrevivir y conectarse con otras islas y culturas. La imagen de seis navíos varados en el paisaje, recuerda una tecnología de antaño que sirvió al pueblo de Rapa Nui para comunicarse y que hoy se conecta con nosotros, en el continente, con el circuito cultural del resto del país. Esto servirá para entender mejor su contribución a la cultura compleja del Chile culto e informado que todos queremos. Felicitaciones al equipo ganador y a todos quienes han contribuido en llevarlo adelante.

Rodrigo Tisi

Director Magíster en Ciencias del Diseño, Escuela de Diseño Universidad Adolfo Ibáñez